

Valparaíso: Tierra de gigantes

Autor: **Juan Andrés Vargas Cisternas**

Quilpué, Región de Valparaíso

Ilustración: **Loreto Salinas**

Hace muchísimos años, Valparaíso era plano como una cancha de fútbol.

Su forma de herradura rodeando el mar lo hacía el sitio favorito para los diarios paseos de una numerosa familia de gigantes que había en aquellos tiempos.

Mientras los hijos de los gigantes jugaban a hacer montoncitos de arena, sus enormes y pesados padres, muy simpáticos y juguetones, corrían por la playa dando zancadas enormes que hacían retumbar la tierra dejando abundantes hoyos y rugosas montañas.

Nadie sabe por qué un día desaparecieron.

El tiempo y el viento fueron endureciendo los montoncitos de arena y las montañas hechas por lo gigantes con sus pisadas.

Por eso Valparaíso es una acumulación de montañas apiladas en desorden.

